



Quinto Congreso Internacional
de Medicina Ambiental



Fundación Alborada

y

Fundación Vivo Sano

ORGANIZAN / ORGANIZE

**Quinto Congreso Internacional de
Medicina Ambiental**

**Fifth International Congress of
Environmental Medicine**

Fechas/ Date:

24, 25 y 26, Junio, 2011

Lugar /Site:

Colegio Oficial de Médicos de Madrid

C/ Santa Isabel, 51

28012 Madrid

Solicitada la acreditación a la Comisión de Formación Continuada de las Profesiones Sanitarias de la Comunidad de Madrid con fecha 20/04/2011.

PRESENTACIÓN

Nuestro objetivo es lograr que las personas se sientan responsables de su salud y vivan más felices, más tiempo, en mejor estado de salud y en lugares sanos. Conviviendo en organizaciones más éticas.

Hemos vivido el sueño del progreso y de la producción indiscriminada y hoy despertamos a la pesadilla de la contaminación que nos ha dejado. Los tóxicos químicos, la radiación ionizante, los campos electromagnéticos y la falta de sentido en la forma de vida por la que nos esforzamos llevan a la enfermedad del hombre y a la contaminación de la tierra. Estamos ante un nuevo paradigma de enfermedad causada por la toxicidad múltiple y por la falta de sentido de vivir desconectados de nuestro palpitar con la naturaleza.

El tratamiento de las enfermedades ambientales siempre empieza por evitar los tóxicos y radiaciones y continúa ayudando al cuerpo a eliminar los tóxicos que ya se han acumulado en órganos y tejidos, así como a tratar las diversas patologías generadas por las radiaciones. Esto se logra sobre todo con dieta, inmunoterapia, nutrientes, ejercicios y terapias específicas adaptadas a cada persona. Los médicos y el personal sanitario deben de conocer los protocolos de tratamiento para expulsar los tóxicos acumulados en el cuerpo. La presencia de estos es medible con analíticas reconocidas científicamente. Las evidencias clínicas también son obvias para el observador médico preparado y lo son antes del tratamiento por los síntomas y las señales de daño y dolor que tienen los pacientes. Son obvias también después del tratamiento por la mejoría funcional y orgánica así como por la percepción de bienestar que manifiestan los propios pacientes.

La medicina ambiental es una ciencia fascinante, precisa y de aplicación obligatoria para aliviar el sufrimiento de los enfermos que se liberan así

de los tóxicos agresivos que tienen acumulados en su propio cuerpo. En asociación con la medicina integrativa os aplicamos lo que mejor funciona para que el tratamiento sea más rápido, más barato y más eficaz, recurriendo a los métodos más sofisticados para aquellos que los necesitan.

Junto a los cuidados y protocolos de la medicina ambiental y la medicina integrativa los pacientes deben asumir el control de su proceso y la capacidad para elegir lo que les sienta bien y aquello que les devuelve la alegría de vivir.

En este **Quinto Congreso Internacional de Medicina Ambiental** hacemos una llamada a la responsabilidad de los médicos y el personal sanitario, también a las autoridades sanitarias para que colaboren ofreciendo la información adecuada y el tratamiento pertinente. Por encima de los intereses privados debe estar la salud como primer bien y derecho fundamental de todos los individuos.

De nuevo el mes de mayo ha sido declarado en más de veinte estados de Estados Unidos mes de concienciación sobre la Sensibilidad Química Múltiple. Todos podemos ser afectados en cualquier momento, o incluso ya estarlo, debido a los miles de tóxicos existentes aun no investigados en profundidad. Los tóxicos lo son porque hacen daño a los organismos vivos. No queremos provocar alarma pero sí alertar del riesgo del uso abusivo de químicos tóxicos en productos que usamos todos los días y en nuestras casas y lugares de trabajo, así como de todas las radiaciones artificiales a las que estamos sometidos y sus efectos en la salud.

Exigimos la información veraz sobre la toxicidad ambiental y exigimos también que se tomen medidas para dejar de producir toneladas de sustancias tóxicas y de crear continuamente nuevas fuentes de contaminación electromagnética. Rogamos que se permita a los médicos

ser fieles a su juramento hipocrático y que se les ayude a formarse para afrontar el nuevo reto de ayudar a los pacientes a eliminar los tóxicos que les dañan y a reparar los daños causados por las radiaciones.

Esta es una tarea profundamente humanitaria. No podemos esconder la cabeza como el avestruz ante la dimensión del problema. No podemos callarnos para que no nos llamen alarmistas. Debemos estar alerta porque todos estamos expuestos a riesgos por exceso de toxicidad innecesaria. Somos víctimas de una nueva esclavitud química y de una contaminación electromagnética que no tiene sentido. No todos los productos del progreso son dañinos pero debemos usar nuestra inteligencia para detectar los que son dañinos y además prescindibles, debemos ahorrar a nuestros hijos la intoxicación innecesaria y librarles de la que ya han recibido.

Las claves del **quinto congreso** son:

1.- Hay tratamiento para las enfermedades causadas o agravadas por la toxicidad ambiental (toxicidad química y contaminación electromagnética).

El tratamiento incluye la eliminación en todo lo posible de los tóxicos del ambiente y también ayudar al cuerpo a expulsar los que ya tiene acumulados en órganos y tejidos.

2.- El tratamiento (con medicina ambiental y con medicina integrativa) produce mejoría y da a los afectados la posibilidad de una vida digna volviendo a disfrutar y volviendo a sentirse útiles dejando de ser una carga para los demás. Debemos ayudar a rescatar a miles de personas de los censos de enfermos crónicos pues son víctimas de agresión tóxica.

3.- **El tratamiento no da inmunidad frente a los tóxicos** ni la contaminación electromagnética, de la misma manera que la atención médica tras la caída de un 6º piso no da inmunidad frente a otra caída. No estamos formados ni conformados para adaptarnos a las agresiones. Por sentido común y por ley de vida debemos evitar las agresiones. No debemos ser agresores ni agredidos.

4.- **El mejor tratamiento es la prevención**, asumiendo la responsabilidad sobre nuestra salud. De cada uno depende el seguir expuesto a todos estos tóxicos y radiaciones que nos rodean, aun sabiendo el riesgo que conllevan para tu salud y la saturación a la que someten a tu organismo, o bien tomar medidas activas para minimizar la exposición, proteger nuestra salud y la de los nuestros, y contribuir lo menos posible a esta plaga del siglo XXI. Todos, sin excepción, debemos poner en práctica políticas individuales, familiares y colectivas de prevención”.

Es urgente dejar de producir aquello que daña a los organismos vivos y es urgente dejar de negar la evidencia de que el mundo tóxico hace daño al individuo y a la sociedad.

Un altísimo porcentaje de las enfermedades emergentes, también de las enfermedades mentales, está causado por los tóxicos. Debemos frenar la agresión y curar a los dañados. **A las víctimas de las agresiones químicas se les debe la reparación de los daños y la restauración de su salud en todo lo posible y los médicos y científicos tienen la responsabilidad de afrontar la labor para la que han sido formados.**

Fundación Alborada y Fundación Vivo Sano

**Juntos recuperamos la salud para el hombre y para la naturaleza
y la alegría de vivir para todos.**

PONENTES PARTICIPANTES

Dr. William Rea (EE.UU.), Cirujano cardiovascular, especialista en medicina ambiental. Más de 30 años de experiencia clínica en Medicina Ambiental, dirigiendo el Environmental Health Center of Dallas.Texas. EE.UU. Autor de Sensibilidad Química.

Dra. Pilar Muñoz Calero (España), Licenciada en Medicina y Cirugía por la U.C. de Madrid (1978), pediatra, neonatóloga, estomatóloga, especialista en adicciones, Presidenta de la Fundación Alborada, directora durante ocho años de la Clínica el Olivar para el tratamiento de la enfermedad de la adicción. Directora de la Consulta de Medicina Ambiental de la Fundación Alborada.

Dr. Peter Ohnsorge (Alemania), Director Médico de la Academia Europea de Medicina Ambiental. Experto en Sensibilidad Química Múltiple, diagnóstico y tratamiento.

Prof. Dr. Martín L. Pall (EE.UU.), Profesor de Bioquímica y de Medicina Básica en la Universidad de Washington. Autor de: “Explicando las enfermedades inexplicadas: Sensibilidad química múltiple, fibromialgia, fatiga crónica, síndrome post traumático,...”

Dra. Jean Monro (Inglaterra), Directora Médica de Breakspear Medical Group Ltd. Experta en diagnóstico y tratamiento de Sensibilidad Química.

Dr. Eduardo Rodríguez Farré (España), Médico, especializado en Toxicología, Farmacología, Radiobiología y Neurobiología. Miembro del Comité Científico de la UE para nuevos riesgos sobre la salud. Profesor del Instituto de Investigaciones Biomédicas. Hosp. Clínico Univ. Barcelona.

Dr. Diego Jacques Grauwet (España), doctor en Medicina por la Universidad de Lovaina. Especialista en Ginecología y Obstetricia. Formado en homeopatía, homeopatía prenatal, micro-inmunoterapia (micro-inmunología) y nutrición. Ha sido profesor de Obstetricia en el Instituto Superior de Nursing de la Universidad Católica de Lovaina. Profesor de homeopatía, nutrición y micro-inmunoterapia.

Dr. Giuseppe Genovesi (Italia): Médico, especializado en Endocrinología y Enfermedades Metabólicas, en Psiquiatría y en Inmunología y Alergología. Encargado de la cátedra de endocrinología en “La Sapienza de Roma” y de las escuelas de Especialización en Psiquiatría, también la misma universidad. Investigador en el Departamento de Fisiopatología Médica, del Policlínico Humberto I, en “La Sapienza de Roma”. Coordinador del centro para el estudio y la cura de la SQM del Departamento de Fisiopatología Médica.

Dra. Chiara de Luca, PhD (Italia): Bioquímica, Coordinadora Científica del Laboratorio ITFC- Ingeniería de Tejidos y Fisiopatología Cutánea del Instituto Dermopatologico dell’Immacolata, Roma (Italia). Su contribución a la investigación traslacional está actualmente concentrada en la clínica diagnóstica, con metodologías estandarizadas, de deterioro sistémico y cutáneo de

antioxidantes y los sistemas de desintoxicación en los estados patológicos, la medicina ambiental.

Dr. Daniel Goyal (Inglaterra) : Especialista en Medicina Ambiental y Ocupacional. Médico consultor en varias clínicas de medicina ambiental y en clínicas especializadas en autismo.

Dr. José Francisco Tino (España), Director Médico de CMI-Clínica Medicina Integrativa. Vicepresidente de la Fundación Vivo Sano. Profesor numerario (Consejería Educación CAM). Especialista en Medicina Biológica (UAH) . Ha trabajado en el campo de la medicina interna y la salud pública. Ha sido editor científico durante años.

Dr. José María Galea (España), Doctor en Medicina por la Universidad Libre (Bruselas-Bélgica). Especialista en Medicina Familiar y Comunitaria. Formación complementaria en Medicina Funcional en Universidad París X. Director Médico del grupo Prevemur, Prevención y Salud Laboral (Murcia)

Dra. Elisa Sánchez-Cásas (España), Licenciada en Medicina y Cirugía. Ginecóloga, Jefa de sección de la Unidad de Reproducción Asistida del Hospital Universitario Príncipe de Asturias de Alcalá de Henares (Madrid).

Dr. Ceferino Maestu (España), Doctor en medicina. Especialista en bioelectromagnetismo. Profesor contratado por la Escuela Superior de Telecomunicaciones de la Universidad Politécnica de Madrid. Grupo de bioingeniería y telemedicina (GBT)

D. Alfredo Suárez (España), Director de la Fundación Vivo Sano. Alfredo Suárez es diplomado en Fisioterapia por la Universidad Europea de Madrid (UEM), con postgrados en Fisioterapia Respiratoria y cardíaca, Fisioterapia Manual Ortopédica y Kinesiología Holística (UEM). Experto en biorresonancia.

D. Fernando Pérez (España), Vicepresidente de la Fundación para la Salud Geoambiental. Formado en Salud geoambiental por el Instituto Forschungskreis für Geobiologie. Especialista en contaminación por campos electromagnéticos. Lleva más de 12 años realizando proyectos de consultoría , de construcción ecológica y bioarquitectura, y en la actualidad desempeña una activa labor de docencia.

D. José Miguel Rodríguez (España), Director Gerente de Geosanix. Maestro industrial en mecánica, electricidad y programación de aplicaciones. Estudios de Ingeniería en la Escuela Industrial de Barcelona. Es Master en marketing y dirección comercial por la Escuela Superior de Estudios de Marketing de Madrid. Posee una formación técnica multidisciplinar en contaminación por campos electromagnéticos y radiaciones, en el área de salud ambiental.

Dña. Irina de la Flor (España), Directora de la Organización para la Defensa de la Salud. Licenciada en Derecho y en Ciencias empresariales por la Universidad Carlos III de Madrid, la Università Roma Tre de Italia y con un máster por la East London University de Reino Unido. Su trayectoria como Directora de la empresa Geosanix, le permitió desarrollar amplios conocimientos sobre los orígenes y efectos de la contaminación por factores físicos.

D. Luis Bertelli (España), Abogado, presidente del Patronato de la Fundación Jurei Justicia Responsable e Independiente, miembro colaborador de la Real Academia de Legislación y Jurisprudencia de Granada, autor de libro "Jueces a Juicio" de la "Colección sobre Derechos Fundamentales".

D. Jaume Cortés Izquierdo (España), licenciado en derecho por la Universidad de Barcelona en el año 1994. Graduado en Seguridad Social y Técnico Superior en Prevención de Riesgos Laborales en las especialidades de Seguridad, Higiene Industrial y Ergonomía. Socio y actualmente presidente del bufete de abogados COL.LECTIU RONDA SCCL. Participa activamente en el asesoramiento jurídico de distintas asociaciones estatales de afectados por enfermedades ambientales (sqm, sfc, fm, cáncer) y otras enfermedades profesionales y letrado en varias causas por invalidez.

D. Álvaro Raboso Lices (España), Diplomado Universitario en Enfermería, experto en Urgencias y Emergencias, curso de formación en Inmunoterapia a Bajas Dosis en el Breakspear Hospital (Inglaterra), enfermero del Hospital Universitario Príncipe de Asturias, Alcalá de Hombres (Madrid), enfermero de la Consulta de Medicina Ambiental de la Fundación Alborada.

D^a Amaya Leña García (España), Diplomada Universitaria en Enfermería, Diplomada en Fisioterapia, experta en Urgencias y Emergencias, enfermera de la Consulta de Medicina Ambiental de la Fundación Alborada.

Nota.-

- ▶ Si por razones ajenas a la organización, alguno de los ponentes no pudiera asistir se ofrecerá una charla alternativa.

El Quinto Congreso se organiza en un espacio libre de químicos tóxicos, por lo que se reserva el derecho de no admitir a personas cuya ropa, pelo o cuerpo emanen olores de maquillajes, cremas con olores, perfumes, lociones, desodorantes, suavizantes, detergentes (si tiene dudas pregúntenos sobre qué productos se pueden utilizar).

PROGRAMA

VIERNES 24 de junio de 2011 (Sesión de mañana)

9:00 a 9:30 h

Presentación. Diferencia entre cura y tratamiento.
Presentation. Difference between cure and treatment.

Dra. Pilar Muñoz-Calero

9:30 a 10:15 h

Etapas en el diagnóstico y tratamiento de la SQM
Stages in the diagnosis and treatment of MCS.

Dr. Peter Ohnsorge

10:15 a 10:45

Sistema Nervioso Autónomo
Autonomic nerv system

Dr. William Rea

10:45 a 11:30

Otras enfermedades de origen ambiental: alzheimer, parkinson, esclerosis múltiple
Other diseases of environmental origin: Alzheimer's, Parkinson's, multiple sclerosis

Dr. Martin L. Pall

11:30 a 12:00

Descanso / Break

12:00 a 12:30

Inmunoterapia: casos clínicos.
Immunotherapy: cases presentation.

Dra. Elisa Sánchez-Casas , D. Alvaro Raboso Lices (DUE), D^a Amaya Leña García (DUE)

12:30 a 13:15

Biomarcadores genéticos y metabólicos en el diagnóstico y su seguimiento en la SQM.
Genetic and metabolic biomarkers in the diagnosis and monitoring in MCS

Dra. Chiara de Luca.

13:15 a 14:00

Polimorfismos genéticos de la Catarsis y del Superóxido dismutasa.
Genetic polymorphisms and catharsis of superoxide dismutase.

Dr. Giuseppe Genovesi

14:00 a 16:00 h

Comida /Lunch

VIERNES 24 de junio de 2011 (Sesión de tarde)

16:00 a 16:45 h

Fertilidad y tóxicos ambientales.
Fertility and environmental toxics.

Dr. Diego Jacques Grauwet

16:45 a 17:30

Salud geoambiental, campos y radiaciones. Radiaciones artificiales.
Geo-environmental health, radiations and fields. Artificial radiation.

D. José Miguel Rodríguez

17:30 a 18:15

Salud geoambiental, campos y radiaciones. Radiaciones naturales.
Geo-environmental health, radiations and fields. Natural radiation.

D. Fernando Pérez

18:15 a 19:00

Relación entre campos electromagnéticos y SQM.
Relationship between electromagnetic fields and MCS.

Dr. Ceferino Maestu

19:00 a 20:30

Mesa Redonda I: Salud geoambiental

Roundtable I: Radiations. Geo-environmental health

Intervinientes/ speakers: **D. José Miguel Rodríguez, D. Fernando Pérez, Dr. Ceferino Maestu**

Moderador/presenter: D. Ezequiel Cabado

Sábado 25 de junio de 2011 (Sesión de mañana)

9:00 a 9:30 h

Sistema Endocrino.

Endocrine System.

Dr. William Rea

9:30 a 10:15 h

Inmunotoxicidad.

Immunotoxicity.

Dr. Daniel Goyal

10:15 a 11:00 h

Hiper alergias y toxicidad: abordaje desde la Medicina Integrativa

Hyper-allergenic and toxicity: approach from the Integrative Medicine.

Dr. José Francisco Tíno

11:00 a 11:15

Descanso / Break

11:15 a 12:00

Técnica de Biorresonancia como elemento de diagnóstico y tratamiento en Medicina Ambiental.

Bioresonance technique as a diagnostic and treatment in Environmental Medicine.

D. Alfredo Suárez

12:00 a 12:45

Las posibilidades de la biología funcional en SQM.

The potential of functional biology on MCS.

Dr. José Galea

12:45 a 14:00

Mesa Redonda II: Medicina Integrativa.

Roundtable II: Integrative Medicine.

Participantes/speakers: **Dr. William Rea, Dr. José Francisco Tíno, Dr. Daniel Goyal, D. Alfredo Suárez, Dr. José Galea**

Moderador/presenter: Dr. Diego Jacques

14:00 a 16:00 h

Comida /Lunch

Sábado 25 de junio de 2011 (Sesión de tarde)

16:00 a 16:30 h

Daño tóxico y las enzimas de biotransformación
Toxic injury and biotransformation enzymes.

Dra. Pilar Muñoz-Calero

16:30 a 17:15

Fases I y II de desintoxicación hepática.
Phases I and II liver detoxification.

Dr Eduard Rodríguez-Farré

17:15 a 17:45

Terapia Intravenosa: experiencia clínica
Intravenous therapy: clinical experience.

Dra. Jean Monro

17:45 a 18:30

Inmunoterapia y terapia intravenosa: experiencia clínica
Immunotherapy and intravenous therapy: clinical experience.

Dr. William Rea

18:30 a 20:00

Mesa Redonda III: Medicina Ambiental.
Roundtable III: Environmental Medicine.

Participantes/speakers: **Dra. Pilar Muñoz-Calero, Dr. William Rea, Dra. Jean Monro, Dr Eduard Rodríguez-Farré**

Moderadora/presenter: D^a Raquel Cachafeiro

Domingo 26 de junio de 2011

9:00 a 9:45

Tratamiento de las enfermedades de pulmón y corazón.
Treatment of lung and heart diseases.

Dr. William Rea

09:45 a 10:30

Terapia Intravenosa II
Intravenous Therapy II.

Dra. Jean Monro

10:30 a 11:10

La salud ambiental y el principio de precaución.
Environmental health and the precautionary principle.

D^a Irina de la Flor

11:10 a 11:45

SQM: una enfermedad profesional emergente. Análisis de sus causas y medidas preventivas.
Casuística de Invalidez.

MCS: an emerging occupational disease. Analysis of its causes and preventive measures. Disability casuistry.

D. Jaume Cortés

10:45 a 12:30 h

Derecho a la salud
Right to health.

D. Luis Bertelli

12:30 a 14:00 h

Mesa Redonda IV: Aspectos legales
Roundtable IV: Legal Aspects.

Participantes/speakers: **D^a Irina de la Flor, D. Jaume Cortés, D. Luis Bertelli**

Moderador/presenter: D. Ignacio López Casas

14:00 a 14:15

Clausura del encuentro.
Close of the meeting

Dra. Pilar Muñoz-Calero

INSCRIPCIONES

LA ASISTENCIA DE LOS AFECTADOS SERÁ GRATUITA PREVIA PRESENTACIÓN DEL CERTIFICADO MÉDICO O INFORME QUE ACREDITE SU AFECTACIÓN.

PRECIOS DE ASISTENCIA AL CONGRESO:

Inscripciones realizadas antes del 1 de JUNIO de 2011

Asistencia a todas las actividades del congreso:	200,00 €
Jornada de viernes o sábado:	100,00 €
Jornada de domingo:	60,00 €

Inscripciones realizadas desde el 1 de junio de 2011 y a la entrada del Congreso.

Asistencia a todas las actividades del congreso:	240,00 €
Jornada de viernes o sábado:	120,00 €
Jornada de domingo:	70,00 €

**** Descuento para estudiantes 50% en todas las cuotas***

Nº de cuenta bancaria donde realizar el ingreso de la
cuota de inscripción:

Titular: Fundación Alborada

Nº de cuenta: 2100 2262 11 0200365060

Durante los días de celebración del Congreso habrá un servicio de comidas, con menú a base de alimentos de producción ecológica (costes no incluidos en la cuota de inscripción).

CONDICIONES PARA LA ASISTENCIA AL CONGRESO

Las condiciones para asistir a este congreso, teniendo en cuenta que acudirá público y ponentes afectados por el Síndrome de Sensibilidad Química Múltiple serán las siguientes:

- No utilizar fragancias en ropa, cuerpo y pelo. Por ejemplo: maquillajes, cremas con olores, perfumes, lociones, desodorante, suavizante, etc.
- Si la ropa ha sido lavada con suavizante o detergente con aromas, se puede neutralizar lavándola “SÓLO” con bicarbonato al menos “DOS VECES” antes de acudir al congreso.
- No se permite fumar en todo el recinto de celebración del Congreso.
- Los teléfonos móviles deberán se APAGADOS
- Si tiene dudas, llame y le explicaremos el protocolo a seguir (918155074).

BOLETÍN DE INSCRIPCIÓN (para público en general)

Nombre: _____ Apellidos: _____

N.I.F.: _____

Dirección: _____

Localidad: _____ Provincia: _____ C.P.: _____

Telf. particular: _____ Telf. móvil: _____

Correo electrónico: _____

Profesión: _____

Estoy interesado/a en recibir un certificado de asistencia:

SI NO

Estoy interesado/a en comer en los espacios habilitados al efecto con alimentos biológicos (costes no incluidos en la cuota de inscripción):

SI NO

Cuota de inscripción : (marque opción elegida)

	Hasta 01/06/11	Desde 01/06/11	Dto. Estudiante 50%
Congreso completo	200,00 €	240,00 €	
Viernes	100,00 €	120,00 €	
Sábado	100,00 €	120,00 €	
Domingo	60,00 €	70,00 €	

TOTAL A INGRESAR POR CUOTA DE INSCRIPCIÓN: _____ EUROS.

Nº Cuenta: 2100 2262 11 0200365060 (Titular Fundación Alborada)

Para la buena organización del congreso será necesario que los interesados en asistir nos hagáis llegar una copia del resguardo del pago de la inscripción, junto con el boletín de inscripción, con una antelación mínima de 5 días a la celebración del congreso. Nota.- También puedes enviar los datos solicitados en el boletín, en un correo electrónico

Por fax al nº: 91 790 39 11

Por correo electrónico: info@fundacion-alborada.org o Info@vivosano.org

BOLETÍN DE INSCRIPCIÓN GRATUITA PARA AFECTADOS

LA ASISTENCIA DE LOS AFECTADOS DE ENFERMEDADES AMBIENTALES SERÁ GRATUITA PREVIA PRESENTACIÓN DEL CERTIFICADO MÉDICO O INFORME QUE ACREDITE SU AFECTACIÓN.(PLAZAS LIMITADAS)

Nombre:

Apellidos:

N.I.F.:

Dirección:

Localidad:

Provincia:

C.P.:

Telf. particular:

Telf. móvil:

Correo electrónico:

Estoy interesado/a en comer en los espacios habilitados al efecto con alimentos biológicos:

SI

NO

Observaciones:

Para la buena organización del congreso será necesario que los interesados en asistir nos hagáis llegar una copia del boletín de inscripción, con una antelación mínima de 5 días a la celebración del congreso. Nota.- También puedes enviar los datos solicitados en el boletín, en un correo electrónico

Por fax al nº: 91 790 39 11

Por correo electrónico: info@fundacion-alborada.org o Info@vivosano.org

LOCALIZACIÓN

Dirección del Congreso: Colegio Oficial de Médicos de Madrid, C/ Santa Isabel, nº 51, 28012 Madrid.

